



El casquete egipcio

Hay ensayos de modas que merecen la atención de las gentes sedadas, a pesar de no haberse hecho del dominio público.

Pero no porque la suerte les haya sido adversa vamos a despreciarlos mientras dedicamos todos los elogios a las modas triunfantes.

Algunas elegantes han aparecido de noche, en público, con unos casquetes egipcios. Y así como el turbante y el chapka hicieron furor durante varias temporadas, el gorro egipcio reclama un lugar en la indumentaria de las elegantes.

El casquete recientemente presentado en público es altamente decorativo; es de terciopelo, es puntiagudo y divertido y termina en una rica diadema.

Las virtudes proféticas del más insignificante se estrellan cuando se trata de precisar la duración de una moda. Sólo una cosa puede asegurarse que no ha de durar mucho.

St. P. de la Calle

Santoral

Día 22 de Julio, Jueves.—Santos Lorenzo de Brindisi, confesor; Platón y Teófilo, mártires; Cirilo de Antioquia, obispo; José, conde; Menelo, abad; Santa María Magdalena.

"LA HISPANO SUIZA"

La marca por excelencia. La preferida por los extranjeros. La primera y más renombrada de todas las nacionales.

Plata meneses

Saldamos con 20, 30, 40 y 50 por 100 descuento sobre fábrica. Artículos defectuosos, el 60 por 100.

FUENTERABIA, 16 -:- SAN SEBASTIAN

Viales

Ha regresado a esta ciudad, después de larga ausencia, nuestro querido amigo don Dimas Ugarte, acreditado industrial de Salvierra.

Fábrica de impermeables y gabandinas. Place de la Republica. — HENDAYE

—Vino de Salamanca doña Isabel Sánchez, viuda de Hernández, acompañada de sus bellas hijas Consuelo y Cándida.

—Vino de Salamanca don Jesús Valle Moreno con su familia.

El Petit París de Madrid

anuncia sus modelos de sostenes y fajas es-culturales. La más eficaz para adelgazar. PASEO SALAMANCA, 5, bajo

—Los marqueses de Perales han venido de Madrid.

—La marquesa viuda de la Guardia ha llegado a Pasajes.

—Han llegado de Zaragoza don Antonio Figuera y familia.

CAFE PARIS

Desde el día 15 grandes conciertos de 2 y media á 3 y media y de 6 y media á 8 de la

—De la corte llegaron los marqueses de Castrofuerte, los condes de la Puebla de Maestre y don Pablo Rózpide.

—La condesa de Aguilar de Inestrillas se ha instalado en Fuenterabía.

ANIS LAS CADENAS

De finísimo paladar

HIJOS DE P. ESPARZA. Villaba (Navarra)

—De Madrid han venido el embajador de Francia y la condesa de Peretti de la Rosa, los condes de Casa Valiente, la condesa viuda de Egaña, don Fernando Muñoz Romañana y don Francisco Fernández y Ramírez de Arellano.

—De la corte se trasladaron á Zarauz los condes de Santa Coloma.

Mezcilla

Excelente automóvil — Coche Renault, 6 c. v., tres asientos, 1924, en perfecto estado, neumáticos, confort, 2.000 pesetas. Escribir a Cathulin, 29 Cotral.—Burdeos.

Dr. CASTAÑEDA (padre é hijo). Consulta de enfermedades de garganta, nariz y oído. ANDIA, número 5, segundo

De sol a sol

AL VUELO

Día agitado y henchido de acontecimientos, el de ayer. Fiesta en el calendario oficial, holgaron los señores oficinistas, se repartieron dos mil raciones a los pobres y se solazaron, al son de la música, los "antiguotarras".

En el Victoria Eugenia se estrenó una adaptación de Linares Rivas, en la que — rara avis! — no se alude al Código civil, ni al Fuero-Juzgo, y en la que Thuillier — el his-trión más natural de la farándula hispana — y sus súbditos mostraron la excelencia de sus aptitudes escénicas.

Entre tanta fiesta, una nota trágica: el recuerdo de la muerte del guarda del Urumea, suceso que ha revelado, una vez más, la exquisita sensibilidad ciudadana de San Sebastián. Toda la ciudad se ha sublevado ante el asesinato de un hombre humilde, que cumplió siempre con su deber.

En Bilbao recibieron a Martín Agüero, poseedor de la oreja de oro, como a un héroe de la Roma de los Césares. No faltó más que la eudrúga. Veinte mil entusiastas "chimbos" lo vitorearon estentóricamente al jorifalfo de la "ospá".

De Madrid, nada. Ni notas oficiales. De París, apenas nada. Rumores y murmuraciones de las cornejas, obstinadas en colocar junto al airoso fallo de la gentil Mariana un anacrónico chafarote.

A última hora, el notición, tan esperado como temido: el Gobierno Herriot ha vivido un solo día y una sola votación. ¿Causas? Quizás Malvy, nuestro antiguo huésped, harto cambiado desde que compartía sus fuerzas con Berolieu y escribía "Mon Crime" lenga la clave de la derrota.

Salón Miramar

MOY, JUEVES "La novela de un colegial" creación de las "estrellas" JEANE HELBING y MAX RIEUX

Gran café "Royalty"

ORQUESTA ARANGOA Conciertos todos los días: dos y media, de seis a ocho tarde y de diez a once y media de la noche.

LA FERIA DE LAS HERMOSAS En el PRINCIPE

Butaca, 5 ptas. Grandiosa revista que será admirada por todo Donostia Butaca, 5 ptas.

Teatro Victoria Eugenia Gran Compañía Cómico-Dramática del Teatro Lara de Madrid. Funciones para hoy, 22 de Julio de 1926. Tarde: A las siete. Noche: A las 10 y media.

Película Fotográfica Pathe. De venta en los buenos Establecimientos Fotográficos. Concesionarios Pathe-Baby, S. A. E. Rambla Cataluña, Exclusivos. Barcelona. Núm. 8.